

Plantean ideas para debatir sobre quehacer de la psicología

16 ABR 2010 Sociedad



La Dra. Mirta González destacó que la escuela de debe tomar una posición frente a la realidad (foto Anel Kenjekeeva).

La [Escuela de Psicología](#) de la Universidad de Costa Rica se encuentra en un proceso de análisis del acontecer psicológico y profesional en el marco de la celebración de su [Primer Congreso](#).

El congreso está organizado en tres momentos: el Precongreso que incluye la celebración de mesas redondas. La Primera etapa que consiste en una fase propositiva y la Segunda etapa que es una fase conclusiva.

La primera actividad desarrollada se denomina **Discusiones contemporáneas de la psicología** en la cual participaron la Dra. Mirta González especialista en Psicología Social, el

Dr. Mauricio Molina especialista en Psicología Cognitiva y el Dr. Jorge Sanabria, director del Posgrado en Psicología y especialista en Psicología Social.



Estudiantes, profesores y administrativos de la escuela de Psicología participaron en la mesa redonda denominada Discusiones contemporáneas de la psicología.

La Dra. Mirta González destacó cuatro aportes de la Escuela de Psicología como son: el compromiso con el desarrollo del país, la presencia de variadas posiciones paradigmáticas, la promoción de la creación del conocimiento y priorizar el humanismo.

La Dra. González señaló además que existe la necesidad de que la Escuela asuma un papel protagónico ante los retos que genera la mercantilización que viene adentrándose en la universidad pública.

Por su parte, Mauricio Molina planteó la visión de la Psicología como ciencia y destacó la importancia de contar con un currículum donde se estudien los diferentes desarrollos en investigación básica, lo mismo que aplicada.



El Dr. Mauricio Molina planteó la necesidad de que exista tanto la investigación básica como la aplicada (foto Anel Kenjekeeva).

El Dr. Molina considera importante que los cursos de la Escuela de Psicología sean planteados desde el punto de vista temático y no desde diferentes posiciones irreconciliables.

Con respecto al tema de los estudios de posgrado el Dr. Jorge Sanabria conversó sobre las diferentes situaciones que vienen influenciando a la educación pública tanto en Europa como en América Latina.

Para este investigador la educación pública universitaria tiene como retos el énfasis en la calidad, la internacionalización de la educación, las nuevas demandas sociales, el financiamiento, la libertad de elección curricular en cuanto a temas y secuencias de los cursos y la diversidad de especializaciones en el campo de la psicología.

Estos y otros temas fueron planteados por los especialistas que participaron en la actividad que se realizó el miércoles 7 de abril.

El Primer Congreso de Psicología se realizará del 31 de mayo al 4 de junio. La fecha límite para la presentación de ponencias es el 30 de abril.



El Dr. Jorge Sanabria destacó los retos que enfrenta la escuela ante los cambios que se gestan en la sociedad a nivel mundial (foto Anel Kenjekeeva).

[Lorena Moreno Salas](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lorena.moreno@ucr.ac.cr

Etiquetas: [escuela de psicología](#), [primer congreso de psicología](#), [mercantilizacion](#), [investigacion basica](#), .